

COMUNICADO DEL PRESIDENTE
(02.06.10)

Se cumplen ahora **cien días** desde que, con ocasión de la renovación parcial de los Órganos de Gobierno y la Presidencia de nuestra Entidad, asumiera ante ustedes, profesionales de CajaGRANADA, el compromiso de actuar con inteligencia, decisión y prudencia en el actual proceso de reordenación y modernización del sistema financiero español, aprovechando cuantas oportunidades se nos pudieran presentar para mejorar y consolidar nuestra posición como entidad financiera andaluza.

El pasado 18 de febrero, al asumir la Presidencia de la Entidad, me comprometí y les comprometí en el trabajo por **una Caja más cercana, mejor y más grande**. Soy plenamente consciente del trabajo, la entrega y la eficacia con que el colectivo de profesionales de CajaGRANADA, sus directivos y sus Órganos de Gobierno, están respondiendo a aquel compromiso de cercanía, mejoría y crecimiento, en un contexto socioeconómico lleno de dificultades. El esfuerzo de todos ha conseguido que nuestra Caja sea hoy una entidad valorada, respetada y requerida en distintos procesos de integración financiera, dentro y fuera de Andalucía. Como Presidente de la Entidad reconozco el trabajo realizado, les felicito muy sinceramente por los resultados obtenidos y les agradezco a todos y todas, en mi nombre y en el de la Caja, la inestimable colaboración prestada.

El Consejo de Administración de CajaGRANADA, en sesión celebrada en el día de hoy, ha acordado suscribir un **Protocolo de Integración** para crear un grupo económico consolidable, con la calificación de SIP (Sistema Institucional de Protección), formado por Caja General de Ahorros de Granada, Caja de Ahorros de Murcia, Caixa D'Estalvis del Penedés y "Sa Nostra" Caixa de Balears. Quiero que sean ustedes, los profesionales y las profesionales de CajaGRANADA, quienes reciban, de forma inmediata y directa, la necesaria información sobre el contenido y los objetivos de esta importante decisión del Consejo de nuestra Caja.

He aquí algunos datos definatorios del proyecto de integración acordado por el Consejo. El nuevo grupo financiero, que nace como respuesta natural y refuerzo a los vínculos de cohesión y coherencia territorial, es el quinto del sistema de Cajas español por fondos propios, con 3.900 millones de euros; el sexto por volumen de negocio, con más de 103.000 millones; el sexto también por Beneficios antes de Impuestos (BAI), con 256 millones; el séptimo por volumen de activos, con más de 73.000 millones, y el cuarto por número de oficinas, con 1.703.

El proceso de integración estratégica que formalmente iniciamos con este acuerdo, fruto de un riguroso trabajo previo de estudio, análisis y negociación, está orientado a posicionar y fortalecer nuestra Caja en el sistema financiero español y andaluz, **respetando su identidad histórica, su marca, su naturaleza social, su territorio, el empleo y el futuro de sus profesionales**. Hemos optado por integrarnos en un grupo financiero homogéneo de Cajas, con un liderazgo indiscutible en el arco Mediterráneo, un claro potencial de crecimiento, altos indicadores de solvencia, liquidez y eficiencia y con acreditadas garantías de viabilidad financiera y continuidad en el tiempo. Queremos hacer un grupo financiero sólido, basado en objetivos, estrategias y compromisos compartidos, y lo hacemos con voluntad de ser más grandes para servir mejor a nuestros clientes, a nuestros emprendedores, nuestras empresas y nuestros inversores.

Seguiremos siendo “CajaGRANADA”, nuestra Obra Social no experimentará alteración alguna, nuestro territorio de actuación será Andalucía y las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla, nuestra lealtad territorial se concreta, además del respeto a nuestra banca minorista, en una articulación eficiente de Andalucía en el arco Mediterráneo y nuestro compromiso con el desarrollo social y económico de esta tierra será, a partir de hoy, mayor, más fuerte y más eficiente que nunca. La estabilidad en el empleo, la renuncia a los despidos y el respeto a los derechos de los trabajadores seguirán formando parte de la política de CajaGRANADA. Los inevitables ajustes exigidos por este nuevo escenario, oportunamente negociados, no deben generar, por tanto, inquietud en nuestra plantilla.

CajaGRANADA, quiero subrayarlo expresamente, está obligada a seguir trabajando sin descanso, para encarar con éxito un proceso de ajuste y convergencia complejo y exigente. Estoy seguro de poder contar de nuevo con el esfuerzo y la responsabilidad de todos. Pero también estoy convencido que el acuerdo adoptado hoy por el Consejo de Administración de la Caja, sin ser la única alternativa, **es la mejor opción de las posibles en este momento**. Nuestra Entidad emprende hoy un camino de fortalecimiento financiero, acrecienta su dimensión y proyecta el sistema financiero andaluz hacia un mercado con grandes posibilidades de negocio y expansión. Y, lo que es más importante, lo hace ejerciendo su autonomía, manteniendo su naturaleza social y su identidad histórica como “CajaGRANADA”, y contando con las personas, hombres y mujeres, que han hecho de ella una Caja de Ahorros al servicio del desarrollo socioeconómico de nuestra sociedad y nuestra tierra.

Muchas gracias por su atención.

Antonio Jara Andréu
Presidente de CajaGRANADA